

Martes 14 de octubre de 2003

# La Jornada *de enmedio*

## La PFP, "al rescate" del Cervantino

CARLOS RAMOS MAMAHUA

El gobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks, confirmó que la Policía Federal Preventiva (PFP) "se sumará al grupo de Seguridad Pública que apoyará la seguridad" del Festival Internacional Cervantino, a partir de este miércoles 15, cuando se inician las actividades artísticas de este año. El alcalde Arnulfo Vázquez Nieto hizo el viernes pasado la petición formal, cuando asumió el cargo, con el fin de "controlar" a los jóvenes que inundan cada año la sede cervantina

CULTURA/ 4a